
AUSTRALIE

La RBA augmente les taux d'intérêt de 25 points de base à 4,1 %, son plus haut niveau depuis 2012

La RBA a relevé les taux d'intérêt de quatre points de pourcentage au cours des 13 derniers mois. La Banque de réserve d'Australie a déclaré que sa décision d'augmenter les taux d'intérêts, plutôt que de faire une pause, permettait de trouver un juste équilibre, et que de nouvelles augmentations dépendraient de la façon dont les développements au pays et à l'étranger affecteraient les perspectives d'inflation. [The Guardian](#) ; [RBA](#)

Le boom minier post-COVID-19 crée deux Australie

Le boom minier et l'endettement post-pandémique ont créé un clivage financier majeur entre les gouvernements de l'Australie occidentale et du Queensland, riches en ressources, et les États du sud-est, qui doivent faire face à des dépenses excessives et à des dettes croissantes. Les deux États les plus peuplés, la Nouvelle-Galles du Sud et le Victoria, ont accumulé une la dette brute combiné d'environ 400 Mds AUD. En revanche, le Queensland a dévoilé cette semaine une aubaine de redevances sur le charbon pour dégager un excédent budgétaire record de 12 Mds AUD, suite à la série d'excédents de l'Australie-Occidentale construite sur des redevances de minerai de fer. [AFR](#)

Les Verts réclament plus de changement en matière de logement social

Les Verts ont revendiqué la victoire en obtenant 2 Mds AUD supplémentaires pour le logement social à travers l'Australie, mais estiment que ce n'est pas encore suffisant pour qu'ils donnent leur soutien au Housing Australia Future Fund du gouvernement. Les Verts prévoient de continuer à faire pression pour que le gouvernement fédéral prenne des mesures en matière de plafonnement et de gel des loyers afin de résoudre la crise du logement dans le pays. [The Guardian](#)

Le chômage en Australie tombe à 3,6%

Les employeurs augmentent leurs effectifs malgré le ralentissement de la croissance, ce qui surprend les économistes. L'économie australienne a créé 76 000 emplois le mois dernier, les employeurs défiant les signes de ralentissement de la demande pour augmenter la main-d'œuvre nationale au-delà de 14 millions pour la première fois. Le trésorier, Jim Chalmers, a déclaré que les chiffres de mai étaient « une réalisation remarquable » et portaient à 465 000 le nombre d'emplois créés au cours des 12 premiers mois du gouvernement d'Albanese. [The Guardian](#)

Premier aménagement de maisons passives du gouvernement pour réduire les factures d'électricité et les émissions

Le premier développement de maisons passives dirigé par le gouvernement en Australasie verra les clients des logements sociaux payer environ 1 NZD par jour pour chauffer et refroidir leurs maisons, tout en réduisant considérablement les émissions de carbone. La ministre du Logement, Megan Woods, a déclaré que le développement de 18 maisons Kāinga Ora, avec une cote 8 étoiles, permettra de réduire l'empreinte carbone opérationnelle d'environ 35 % et la consommation d'électricité de chauffage des locaux d'environ 62 %, par rapport à une maison standard Homestar Kāinga Ora avec une cote 6 étoiles. [Beehive](#)

Lancement d'un nouveau plan pour explorer le tourisme régénérateur

Le projet gouvernemental propose six domaines prioritaires, notamment la décarbonisation du tourisme pour atteindre des émissions nettes nulles d'ici 2050, la défense de la biodiversité et la stimulation de la technologie et de l'innovation. Dans ce contexte, le gouvernement a annoncé investir 765 000 NZD pour cofinancer deux études de faisabilité avec Air New Zealand afin d'étudier la mise en place d'une production durable de carburant d'aviation à Aotearoa. [RNZ](#)

Démarches simplifiées pour l'obtention de la résidence pour les travailleurs hautement qualifiés

Le gouvernement apporte des changements à la catégorie des migrants qualifiés (SMC) dans le cadre du rééquilibrage de l'immigration, afin d'aider les entreprises à attirer des travailleurs pour combler les pénuries de main-d'œuvre qualifiée. Les principaux changements concernent la suppression du plafond du nombre d'entrées, l'établissement de critères plus clairs et une voie d'accès plus rapide à la résidence, l'extension du visa de travail d'employeur accrédité (AEWV) et enfin l'arrivée d'un nouveau système en 6 points pour fixer un seuil de compétences basé sur l'enregistrement professionnel néo-zélandais, les qualifications reconnues ou le revenu. [Beehive](#)

Le ministre du Commerce de la Papouasie-Nouvelle-Guinée en a assez de Canberra et se tourne vers la Chine

Le ministre du Commerce de Papouasie-Nouvelle-Guinée s'est plaint que l'accord commercial avec l'Australie était biaisé en faveur des Australiens depuis des décennies, et a suggéré que le pays commercerait davantage avec la Chine. Le ministre s'est montré particulièrement insatisfait des exportations agricoles, qui représentent moins de 2% des exportations de la Papouasie-Nouvelle-Guinée vers l'Australie, tandis que les minéraux dominent. Pour approfondir les échanges commerciaux avec la Chine, une étude de faisabilité est en cours pour évaluer la possibilité d'un accord de libre-échange. [RNZ](#)

Le gouvernement du Samoa tire la sonnette d'alarme au sujet d'entreprises étrangères non approuvées

Le gouvernement du Samoa a émis un avertissement concernant les opérations commerciales qui ont été lancées à Hong Kong concernant une soi-disant « bourse des Samoa », une bourse des actifs numériques du Samoa et d'une zone économique spéciale d'Océanie, que le gouvernement dit ne pas avoir approuvées. Le gouvernement a déclaré qu'il adoptait une "approche prudente" concernant toute proposition liée aux bourses d'actifs numériques qui pourrait être utilisée dans le cadre d'escroqueries et de blanchiment d'argent. [RNZ](#)

Le gouvernement des Samoa souhaite redéfinir la stratégie de l'industrie du tourisme

Selon un nouveau rapport de la Banque mondiale sur le tourisme dans le Pacifique, le Samoa a une occasion unique de redéfinir son industrie touristique et de favoriser une croissance plus inclusive et durable. Avec les perturbations sans précédent causées par la pandémie de COVID-19, se concentrer sur le développement de marchés touristiques de plus grande valeur, tels que le tourisme d'aventure et culturel, peut fournir aux gouvernements du Pacifique et à leurs secteurs privés des sources de croissance plus durables sur les plans environnemental et économique. [Samoa Observer](#)